

Donnerstag, 23. November 2006

(Erinnerung) Chiemgau VI

Werner Koslowski, der Küchenchef vom Alpenhof in Frasdorf, entschuldigte sich bei uns: „Tschuldigung, Kinder, aber ich muss wieder in die Küche“. Er redete während er sich im Rückwärtsgang seiner Küche näherte. Er hat zweieinhalb F und eine Art, die man schlitzohrig nennen kann. Wenn nicht mehr.

„Sie hat schöne Augen“, hatte er gesagt und ihr dabei ans Kinn gefasst; einfach so, als wir schon beim Hinausgehen waren.

„Kommt doch noch mal wieder, ihr könnt euch auch ruhig mal an die Bar setzen“, rief er uns hinterher. „Sie kann auch mal alleine kommen“, hatte er noch gesagt und dabei gelacht.

Ich hatte auch gelacht und gedacht, dass mir das mit den schönen Augen schon lange vor ihm aufgefallen war.

„Ganz schön dreist“, hatte sie gesagt, „fasst mir einfach ans Kinn. Der hat an unserem Tisch auch schon dauernd so geglottzt.“

Ich nahm sie bei der Hand. „Der lässt bestimmt nichts anbrennen.“

Geschrieben von in Weite Welt um 19:02